



Le métropolite Eugène de Tallinn contraint de quitter l'Estonie



Service de communication du DREE, 06.02.2024. Le 5 février 2024, le Département de police et des frontières de la République estonienne a officiellement informé le métropolite Eugène de Tallinn et de toute l'Estonie que sa demande de prolongation de permis de séjour temporaire était refusée, rapporte le site patriarchia.ru, se référant au site officiel de l'Église orthodoxe estonienne du Patriarcat de Moscou.

Les représentants du Département ont remis au métropolite Eugène la notification de ce refus à la direction diocésaine.

Le 6 février, Mgr Eugène a quitté l'Estonie. Avant son départ, il s'est adressé aux fidèles.